

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

*Fonds régions et ruralité*

## **Un appui de 180 000 \$ pour des projets dans Bertrand**

**Sainte-Agathe-des-Monts, le 12 janvier 2023.** – La députée de Bertrand et ministre responsable de l’Habitation, M<sup>me</sup> France-Élaine Duranceau, annonce aujourd’hui au nom de la ministre des Affaires municipales, M<sup>me</sup> Andrée Laforest, que le gouvernement du Québec accorde la somme de 180 000\$ à trois organismes de Bertrand dans le cadre du volet Soutien au rayonnement des régions du Fonds régions et ruralité (FRR).

Les projets choisis sont les suivants :

- *Projet pilote et de structuration visant la pérennisation des sentiers de ski patrimoniaux des Laurentides*; Société de plein air des Pays-d’en-Haut (SOPAIR); 75 000\$.
- *Refuge pour personnes en situation d’itinérance*; La Croisée des Laurentides; 30 000\$.
- *Soutenir la décentralisation des services aux enfants en situation de vulnérabilité*; Centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides; 75 000\$.

Les projets ont été choisis par un comité régional chargé de cette démarche en fonction des priorités de développement des Laurentides. Ces initiatives auront des retombées positives, particulièrement pour les secteurs social et récréotouristique.

### **Citations :**

« Bien que ces initiatives s’inscrivent sur le territoire de plus d’une circonscription, c’est d’abord et avant tout les citoyennes et les citoyens de Bertrand qui bénéficieront des retombées positives. D’ailleurs, je remercie sincèrement les promoteurs qui s’investissent corps et âme dans leur mise en œuvre. Leur apport est important pour nous tous et pour le dynamisme de notre région! »

*France-Élaine Duranceau, députée de Bertrand et ministre responsable de l’Habitation*

« Par ce volet du FRR, notre gouvernement donne aux élus les moyens de leurs ambitions pour réaliser des projets innovants qui rendront leur coin de pays encore plus attrayant. Le soutien financier octroyé contribuera certainement à faire rayonner leur milieu! »

*Andrée Laforest, ministre des Affaires municipales*

« Toute notre équipe est très fière de cette annonce. Notre projet permettra de rejoindre encore plus d’enfants sur le territoire de la MRC des Laurentides. Les enfants vivant en ruralité n’ont pas toujours accès aux mêmes services et conséquemment cette aide financière contribuera à résorber en partie la vulnérabilité de ces jeunes. »

*Émilie Godin, directrice générale du Centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides*

**Liens connexes :**

Pour en savoir plus sur les activités du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation, suivez-nous dans les médias sociaux :



[facebook.com/AffairesMunicipalesHabitation](https://facebook.com/AffairesMunicipalesHabitation)



[twitter.com/MAMHqc](https://twitter.com/MAMHqc)



[linkedin.com/company/ministere-des-affaires-municipales-et-de-l-habitation](https://linkedin.com/company/ministere-des-affaires-municipales-et-de-l-habitation)

– 30 –

**Sources : Léonie Bernard-Abel**

Attachée de presse  
Cabinet de la ministre  
des Affaires municipales  
418 999-1939

[Leonie.Bernard-Abel@mamh.gouv.qc.ca](mailto:Leonie.Bernard-Abel@mamh.gouv.qc.ca)

**Hugo Paquette**

Conseiller politique de la députée  
de Bertrand  
819 326-1020

[Hugo.paquette@assnat.qc.ca](mailto:Hugo.paquette@assnat.qc.ca)

**Information : Équipe des relations de presse**

Direction des communications du  
ministère des Affaires municipales  
et de l'Habitation  
418 691-2015, poste 83746